

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capilla
Máxima 12,9 a las 14 15 h
Mínima, 2,4 a las 8,15 h

Fernández-Cuesta, embajador extraordinario en la toma de posesión del Presidente brasileño

Por decreto de ayer, día 24, refrendado por el ministerio de Asuntos Exteriores, se nombra al ministro secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández-Cuesta, embajador extra-

ordinario del Gobierno español en las ceremonias de toma de posesión del Presidente de la República de los Estados Unidos del Brasil, S. E. Juscelino Kubitschek.

De la Misión que preside el embajador extraordinario, señor Fernández-Cuesta, forman parte el embajador de España en Río de Janeiro, don Tomás Suñer y Ferrer; el vicesecretario de Secciones del Movimiento, don Juan José Pradera; el doctor don Hermenegildo Arruga, conde de Arruga, que se encuentra en la actualidad en Río de Janeiro en misión cultural; don Ernesto Giménez Caballero, agregado cultural de España en la Embajada de Paraguay, y el secretario de Embajada don Alfonso Muñoz Seca y de Ariza. Asimismo se incorporará a la Misión el personal civil y militar de la Embajada de España en Río de Janeiro.

LA SITUACION INTERNACIONAL Dimisión del Gobierno de Francia

Dulles confía en un acuerdo con los chinos rojos sobre el Extremo Oriente

Casi diez meses ha durado el último Gobierno francés que presidió por Faure ha presentado su dimisión al Presidente de la República. Ese Gobierno, tan atormentado por los acontecimientos históricos y tan vapuleado por sus enemigos y sobre todo por sus amigos, supone de cualquier forma un considerable caso de longevidad en los anales de la IV República francesa. En Francia los Gobiernos mueren jóvenes y todos, casi de la misma dolencia: parlamentarismo. Este mal se halla ahora más agudizado que nunca, puesto que la nueva Asamblea, al constituirse reglamentariamente en agrupaciones, se dividió en once trozos, espectáculo archiatomizado que a un periódico francés «L'Information» sugiere esta amarga queja: «Eso no es ya fraccionamiento, es desperdiciamiento; eso no es ya dispersión, es polvareda, la nada». El franco bajó frente al dólar, en la primera votación de la Cámara.

El secretario de Estado norte-

americano todavía confía en que su nación y la China roja lleguen a un acuerdo sobre la renuncia al empleo de la fuerza en Extremo Oriente y en sus declaraciones a la prensa hizo el siguiente resumen de otros asuntos importantes:

Primero. En relación con las próximas conversaciones el «premier» británico, Dulles dijo que serían de carácter general, sin que figuren en el programa acuerdos concretos que hayan de ser decididos.

Segundo. El secretario norte-americano espera que las conversaciones con Eden traten del Oriente Medio y de la obligación de los Gobiernos británicos, franceses y americanos—de acuerdo con la declaración tripartita de 1950—de tomar la acción apropiada dentro o fuera de las Naciones Unidas en el caso de que se produzca alguna agresión en la disputa árabe-israelí.

Tercero. El secretario de Estado expresó su preocupación por la posible penetración comunista en Iberoamérica, que afecta a todo el continente, según el acuerdo de Caracas.

El almirante jefe de la Escuadra inglesa, en Algeciras

ALGECIRAS.—Ayer, a las doce de la mañana, procedente de Gibraltar, llegó a esta población el almirante jefe de la Home Fleet, Mr. Johnson Eccles, a quien acompañaban su ayudante y secretario. Seguidamente hizo la visita protocolaria al gobernador militar del Campo de Gibraltar, general Cuesta Monereo, a quien acompañaba su jefe de Estado Mayor, teniente coronel Cantero, y teniente coronel ayudante, en el palacio del Gobierno. Terminada la visita, el almirante Eccles, con su séquito, emprendió el viaje de regreso a Gibraltar.

Alemania gastará 1.200 millones de marcos en refugios

BONN.—El ministro federal del Interior ha sometido a la aprobación del Gobierno un plan de defensa pasiva que prevé la construcción de refugios durante un período de tres años y por valor de 1.200 millones de marcos, así como la creación de un sistema alarma.

Los gastos de este proyecto serán sufragados por el Gobierno federal, las autoridades de los Estados y las municipales.—EFE.

Sir John Harding, decidido a terminar con el nacionalismo chipriota

RECOMIENDA A LOS PATRIOTAS QUE REFRENEN SUS IMPULSOS

LONDRES.—En unas declaraciones que fueron difundidas por la radio y la televisión, el gobernador general de Chipre, sir John Harding, ha dicho que está dispuesto a terminar con los movimientos subversivos en la isla. Calificó a Chipre de centro del Oriente Medio y manifestó que los chipriotas deberían refrenar sus impulsos y poner toda su buena voluntad en la solución del conflicto. «Sólo así—afirmó—es posible que la situación se resuelva».—EFE.

Eden y Selwyn Lloyd salieron anoche para Washington

El «premier» se negó en los Comunes a comprometer su libertad de acción en sus conversaciones con Eisenhower

LONDRES.—En la Cámara de los Comunes se inició ayer un debate sobre la exportación de armas y equipo militar sobrante a otros países. El ministro de Defensa, sir Walter Monckton, puso

de relieve que dichas ventas habían proporcionado a Inglaterra 600 millones de libras—sin incluir en esa cifra la venta de unidades navales—, lo cual significa que tales exportaciones constituyen un importante factor en los planes estratégicos y un valor positivo en el capítulo económico.

El primer ministro, sir Anthony Eden, rechazó en el curso del debate los intentos de la oposición laborista para comprometerle, de antemano, sobre lo que debe manifestar al Presidente Eisenhower en relación con el comercio con China roja durante las conversaciones que mantendrán los dos jefes de Gobierno. En el mismo sentido se pronunció el primer ministro en lo referente a las declaraciones del secretario de Estado americano, publicadas por la revista «Life».

Mr. Eden y Selwyn Lloyd salieron anoche, con dirección a Washington.—EFE.

ANUNCIESE EN «El Diario de Avila»

INDEMNIZACIONES POR INCAPACIDAD PERMANENTE Y MUERTE EN LA AGRICULTURA

Tendrán la forma de renta como las reguladas por la legislación de Industria

MADRID.—Por el ministerio de Trabajo se establece un régimen

condicional de indemnizaciones por incapacidad permanente y muerte en la agricultura, y dispone que dichas incapacidades y muertes, consecuencias de accidentes del trabajo que hayan tenido lugar entre 1 de enero y 31 de marzo de 1956 en las explotaciones agrícolas, se repararán mediante indemnizaciones a modo de renta, en la forma y cuantía que para las mismas regula la legislación de industria.

Las entidades aseguradoras o patronos no asegurados, en su caso, ingresarán en la Caja Nacional de Seguros de Accidentes del Trabajo, el importe de las indemnizaciones que, conforme a lo dispuesto en el reglamento de 25 de agosto de 1931, habrían de abonar a las víctimas de accidente del trabajo, incapacitadas permanentemente, o a sus derechohabientes.—(Cifra.)

Avícola Monserrat

LEGHORN BLANCA Y CASTELLANA NEGRA

Pollitas de UN DIA
Pollitas de UNO, DOS, TRES Y CUATRO MESES

Facilitamos material avícola e instrucciones crianza precisas. Escribanos, no compre sin antes consultarnos

Santa María la Blanca, 14.
SALAMANCA

Escasez de cerillas en Alicante

ALICANTE.—Desde hace varios días hay una gran escasez de cerillas en esta población, sin que hasta ahora se sepa el motivo.

Actualmente es muy difícil encontrar una caja de fósforos en cualquiera de los estancos de Alicante.

para que presente una enérgica protesta ante el Gobierno húngaro por la violación del espacio aéreo austríaco».—EFE.

MENSAJE DE BULGANIN A EISENHOWER

Hoy habrá sido entregado al Presidente norteamericano por el embajador soviético

Ha dimitido el primer ministro de la República Socialista Federal de Rusia

WASHINGTON.—En la Casa Blanca se ha anunciado anoche que el embajador soviético, Georgi N. Zarubin ha pedido una audiencia al Presidente Eisenhower para entregarle un mensaje del primer ministro ruso, Nicolai Bulganin.

Eisenhower recibirá a Zarubin a las 17,30 —hora española— de hoy. Es la primera vez, desde el año 1953, que el representante diplomático soviético solicita una audiencia del Presidente de los Estados Unidos.

Durante la entrevista se encontrarán sentados entre Eisenhower y Zarubin el secretario de Estado John Foster Dulles, y un intérprete del departamento de Estado.—EFE.

Dimite el primer ministro de la República Soviética

LONDRES.—El primer ministro

de la República Socialista Federal Soviética de Rusia, A. M. Puzanov, ha dimitido, según ha anunciado Radio Moscú.

La R. S. F. S. R. constituye la mayor República de las que integran la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, abarcando la zona central de Rusia e incluyendo a Moscú y a la mayor parte de lo que fué la Rusia zarista.

La emisora roja dijo que la dimisión tenía por objeto «reforzar el Poder».

Puzanov es el segundo primer ministro de una República constituyente de la U. R. S. S. que cae en el término de una semana. El jueves pasado, Góvilas fué destituido en el cargo de primer ministro de Lituania sin que se diera ninguna razón para ello.

La radio moscovita dijo textualmente que «Puzanov ha presentado la dimisión con objeto de reforzar el poder del Consejo de Ministros de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas».

Añadió el locutor que «será sustituido por Yusnov», a quien los observadores occidentales no han podido identificar inmediatamente, por lo que se cree no es una personalidad destacada.

La dimisión de Puzanov fué anunciada durante la sesión del Soviet Supremo de la República Federal Rusa en Moscú, que comenzó anteayer.

Se calcula que la población de la República Soviética de que Puzanov era primer ministro es igual a la de los Estados Unidos.—EFE.

«La actitud soviética respecto al desarme es desalentadora», dice N. Y. Times»

NUEVA YORK.—El «New York Times» califica de «desalentado-

ra» la postura rusa en el debate celebrado ayer en las Naciones Unidas sobre el desarme. Dice el periódico que «el delegado soviético no renunció a la oportunidad de hacer su lastimosa propaganda». Se quejó en realidad, implícitamente de que los Estados Unidos y otras potencias se muestran poco propicias a aceptar las promesas rusas, que sustituyen a una verdadera reducción del armamento ruso.

«La adecuada respuesta—dice o continuación el diario—es hacer lo que podamos para avanzar hacia la paz, a pesar de los obstáculos».—EFE.

Preparativos para la devolución de Porkkala a Finlandia

HELSINKI.—El «telón de acero» de la base militar de Porkkala ha sido levantado durante unas horas, por primera vez desde hace más de once años. Por invitación soviética, un grupo de funcionarios del Gobierno, jefes militares y otras personalidades finlandesas, han entrado en la base para realizar un recorrido de inspección, como preparativo de la devolución oficial a Finlandia.—EFE.

Protesta austriaca por la violación de su espacio aéreo

VIENA.—Oficialmente se anuncia que Austria protestará enérgicamente ante Hungría comunista por la violación del espacio aéreo austriaco por cazas de reacción húngaras y soviéticas el sábado pasado.

Un comunicado publicado después de una reunión del Gabinete dice que el Gobierno «ha dado instrucciones al ministro de Asuntos Exteriores, Leopold Figl,

UNIVERSITARIO

La prestación por infortunio familiar por fallecimiento del cabeza de familia se le concede automáticamente si estás matriculado en una Facultad o Escuela especial.

Lotería Nacional

Premios mayores del sorteo de hoy

MADRID, 25.—En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado en la mañana de hoy, han correspondido los premios mayores a los números y poblaciones siguientes:

Primero, 25.920, premiado con 600.000 pesetas, que ha correspondido a Sevilla, Palma de Mallorca, Bilbao, Madrid y Denia.

Segundo, 19.297, premiado con 300.000 pesetas, que ha correspondido a Pamplona, Orense, Málaga, Barcelona y Badajoz.

Tercero, 18.284, premiado con 150.000 pesetas, que ha correspondido a Madrid, Bilbao, Tárrega y Avilés.

Y, premiados con 9.000 pesetas, los números siguientes: 12.908, 44.265, 52.323, 35.709; 251, 54.872, 12.938, 28.600, 45.173 y 45.232.—(Cifra.)

Gaston Despierre está en París

Es el autor del atentado frustrado en un hotel de Tetuán

TANGER.—Según noticias de fuentes bien informadas, se sabe que ya se encuentra en París el autor del frustrado atentado de Tetuán, Gaston Despierre. Este gángster francés ha telefonado a su amigo y supuesto cómplice Victor Attias—hermano del celebre «Pierrot le fou», que se hallaba detenido bajo la acusación de tenencia ilícita de armas y que después de su primer interrogatorio ha sido puesto provisionalmente en libertad.—(Cifra.)

SIEMENS INDUSTRIA ELECTRICA, S.A.

MOTORES ELECTRICOS

de máxima garantía para Industrias y Agricultura

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional
TIEMPO PROBABLE.—Lloviznas o lluvias débiles en la parte de Galicia situada al oeste de los montes galaicos y al sur de La Coruña, Nieblas o neblinas matinales distribuidas por toda la vertiente atlántica. Vientos del Oeste moderados en la mitad norte de la vertiente atlántica desde las últimas horas de la mañana.



En la reunión que ayer presidió el presidente de la Cámara don Lucas Martín y don Manuel Canales, don César Jiménez y don Juan Aguirre y a la que asistieron escasas personas con objeto de contribuir al empréstito municipal de 200 000 pesetas para restaurar el cuartel del Alcázar, para en su día alojar al Batallón que nos envíe el ministro de la Guerra se recaudaron algunos miles de duros.

—Ha sido pedida la mano de la bellísima señorita Laura Ramea para el juez municipal de esta ciudad don César Pérez Mateos.

CHIÑORRETEOS

Lo que puede dar de sí el 1956

Contando con la venia del director del DIARIO empleo mi narración profética, deseando si dar ciento en la herradura, dar una sola en el clavo. En Avila según dice mi sesudo calendario, tendremos en este mes una nevada tamaña. Los nevales concejales con un celo extraordinario harán... lo que hicieron otros vamos... nada entre dos platos pues aquí las energías como los sueños dorados se estrellan ante la caja que está sedienta de cuartos. Lo del batallón parece que no se llevará a cabo. Lo del agua será un hecho dentro de doscientos años, y aquello de los tranvías no se podrá realizar. La luz seguirá brillando unas veces por su ausencia y otras por sus tonos pardos.

Fausto.

Farmacias de guardia

Lapiente, Plaza Santa Teresa. Aparicio, Avda. José Antonio.

VIVIENDAS

No encargue a nadie sus compras. Hágalo usted mismo y ahorrará mucho dinero.

Bardas caña, pieza.....	12 90
Cemento, bueno, 50 kilos, con saco.....	35 90
Puertas, sala y cocina a.....	129 00
Ventanas, desde.....	29 00
Lavabos.....	49 00
Mosáicos, metro cuadrado	26 00

Viguetas de hormigón pretensa do «AYSA» de primera calidad a precios sin competencia.

HIJO DE JACINTO GONZALEZ

Carretera Nueva, n.º 34.—Avila.

Frutales

Plantas para Jardín. Rosales todas novedades. A. Sierra. San Segundo 36. Avila

Vendo finca

rústica, casa grande, prado con pajar labrado Informes GARCIA LUQUE. José Antonio 68. Madrid

Se arriendan pastos para

30 o 35 vacas en el término de Trujillo. Para tratar con Nicereto Pérez en San Juan del Olmo, antes Grajos (Avila).

Necesito representante para impor.

tante Fábrica de Lavadoras eléctricas nuevo sistema. Escribir a Publicidad Abra S. L. Galerías Bilbao.—BILBAO.

Vendo Ford 17 C. tipo Rubia, frenos hidráulicos, ocho plazas, S. P., seminuevo. Razón: Carretera Nueva, 22.

Donativos para la Campaña de Navidad y Reyes

Relación número 36

Suma anterior, 132.464,94 ptas.

Cámara Oficial Sindical Agraria, 3 000 pesetas; anónimo, 500; don Angel Torres Alonso, 200; don Manuel Muñoz Rogero, 100; don Juan Gómez Málaga, 100; ilustrísimo señor don Mariano Tabera, 100; un amante de los pobres, 100; señor Delgado, 100; don Manuel Cañizo, 100; don José Reolid, 100; excelentísima señora doña Luisa García Prieto, 100; señores Sucesores de A. Jiménez, 100; don Manuel Fernández Martín, 100; don Epifanio Rodríguez Nava, 100; don José Sastre González, 100; don Emilio Santos, 200; Institución Teresiana, 150; don Mariano Muñoz Escobar, 100; don José Tomé Bustillo, 100; don Jesús Grande Aparicio, 50; doña Pilar Martín Sastre, 50; don Victoriano Pindado Ubeda, 100; don Mariano Gómez, 50; don Bernardo Ruiz del Olmo, 50; don José Sánchez Díez, 50; don Félix Martín, 50; don José Kaiser, 100; don Angurto Rodríguez, 50; doña Pascuala Villaluenga, 50; don Cirilo Sobrino, 75; Casa «Diloy», 50; señor Arjona, 50; don Juan Cheguaceda, 50; señora viuda de González Mateos, 50; don José Domínguez, 50; señor Arteaga, 50; don Tomás Martín, 50; don Jerónimo Tomé Bustillo, 50; doña Dolores Valverde, 50; don Antonio Alvarez, 50; Secretariado Parroquial de San Pedro, 50; don Jesús Martín, 50; colecta en la parroquia de San Pedro, 434; recaudado en el barrio nuevo de Santo Tomás, 124 10; doña Silvia, viuda de G. Rojas, 25; don Juan Grande, 25; don César González, 25; don Francisco Fernández, 25; don Román Rodríguez, 25; don José Jesús San Román, 25; doña Rufina Gutiérrez, 25; señora viuda de Yulteras, 25; peluquería Andrea, 25; don Celso Lumbreras, 25; don Félix Lanciego, 25; señorita Carmen Córdoba, 25; don José Sánchez Merino, 25.

Suma y sigue, 140.073,04 ptas.

Canterq -Marmolista

Se hacen toda clase de trabajo en piedra de granito y mármol.

Vinda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

UNIVERSITARIO

Cualquier duda, cualquier problema que puedas tener en relación con el Seguro Escolar, te lo resolverán en las oficinas de la Mutualidad o en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión. Acude a ellas con toda confianza.



LA GOTA CAVA LA PIEDRA...

Creo que pocas veces se empleará con mejor propiedad este aforismo que encabeza la semanal crónica por la reiteración con que se han tratado, tratan y tratarán algunos de sus puntos.

Días pasados, cuando recibimos la visita del jefe provincial del Servicio Nacional del Trigo, los agricultores que asistieron al «cambio de impresiones» volvieron a plantear uno de los problemas que más angustia crean en el campo español: EL SEGURO DE PEDRISCO.

Pasan los días y los meses, aguantando el frío hasta el tuétano de los huesos, el calor y sudor que evapora, como el decir a un buen labrador, hasta las ideas y borra el nombre, pasa la época invernal con un barro hasta la rodilla en las calles de los pueblos, comienzan las angustias con los excesos de aguas en invierno; siguen las preocupaciones con los posibles helos tardíos; continúan las preocupaciones con las posibles faltas de agua en las primavera y... cuando de todo esto se ha salvado el campo y se le ve lozano y prometedor—siempre en menor cuantía al esfuerzo y sacrificio—llega la nube negra, cuya presencia es constante y agobiadora que trae una tan intensa y grave preocupación que—cuando menos—logra deshacer los nervios de los agricultores y convertirlos de tranquilos y apacibles en inquietos e irascibles.

Esta nube negra, esta pesadilla, este posible pedrisco que hace perder no solo la economía, sino la moral y trae con ello la duda de muchas cosas deben desaparecer del campo español y debe lograrse con la creación de un seguro obligatorio de cosechas.

No creo sea muy difícil la implantación de un canon de fácil cobranza ya que iría sobre el precio del trigo y sería descontado en el momento de su entrega en el Servicio Nacional del Trigo, que amparase y cubriese los tristes y catastróficos riesgos que por este motivo se pudiesen producir.

Los seguros o mejor dicho primas que con este concepto se pagan a Compañías y Mutuas de Pedriscos no pueden ser soportados por la economía agrícola y deben hacerse con carácter general o nacional, para que al ser una cosa común disminuya la cuantía de estas primas.

No creo que que sean los intereses privados de las compañías aseguradoras los que estén inter-

firiendo la solución de este problema, ya que es de suponer que serían valorados en más los de la masa agrícola que los particulares de un grupo de Sociedades anónimas.

Quede el problema reflejado y la idea de solución que no hago más que transcribir y que el ministerio se ocupe del problema con el interés que merece.

Alumbrado eléctrico

Aun pecando de reiterativo vuelvo sobre este desastroso servicio que «padecemos» en que con aire y sin aire, con agua y sin agua, con restricciones oficiales y sin ellas, con bueno o mal tiempo y en todas las épocas del año y horas del día son continuos los apogones y constantes las subidas y bajadas de la intensidad del fluido.

Es magnífica la postura y aguante que los usuarios están demostrando desde su punto de vista particular, pero es incomprendible la postura de nuestras queridas autoridades locales que no toman medidas de urgencia en este problema.

Rumores municipales

Se habla de que el Ayuntamiento está intentando adquirir un solar para la construcción en él de un Hogar del Frente de Juventudes, una casa del Médico y el Centro de Comunicaciones, donde estarían Correos, Telégrafos y el anhelado teléfono

Se han fijado en un solar existente casi en el centro de la Villa que las señoritas Portuñal han vendido en fecha reciente a un convecino que piensa edificar su hogar en él y creemos que la Corporación está en un error al pensar en esta adquisición por las siguientes razones:

Primero: Porque causa un perjuicio al vecino que piensa edificar su casa en dicho solar, muy ajustado a sus necesidades y.

Segundo que estos servicios deben de instalarse en los edificios de que hoy disfruta la Cámara Oficial Sindical Agraria de Avila, sitios en las calles de la Plaza y Mayor.

Las razones que existen para ello son sencillas: la situación de los mencionados servicios, sin que sean tan céntricos es de buen emplazamiento; la construcción de los mismos en dicho sitio ayudaría a hermosear la calle mayor, único lugar de entrada del futuro turismo del que está más que ne-

Sección religiosa

Día 26, Jueves.—Santos Policarpo, Servando, Pelayo; Paula. La misa y oficio divino son de San Policarpo con rito doble y color encarnado.

Novena de Reparación a Jesús Sacramentado

Se celebra en la iglesia de María Reparadora del 25 de enero al 2 de febrero.

Por la mañana, a las ocho, misa conventual.

Por la tarde, a las seis, estación al Santísimo, Santo Rosario, paces de la novena, sermón por el muy ilustre señor don Mariano Taberna, canónigo de la S. A. I. Catedral, solemne bendición y reserva.

Retiro Espiritual para sirvientas

Mañana, jueves, a las siete de la tarde, lo celebrarán en la Capilla de las Siervas de María, con Santo Rosario, meditación y bendición.

¡Señoras, den facilidades a sus sirvientas para que puedan asistir! Cuffos de la tarde (diarios)

En San Pedro, a las nueve de la noche. En San Vicente a las siete. En San Juan a las ocho y media. En las Reparadoras a las seis. En las Adoradoras a las seis y media. En Santiago, a las siete.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo, a las seis de la tarde.



Diez y nueve nacimientos más que defunciones en el pasado año

Datos demográficos

En el pasado año de 1955 han nacido en esta villa del Corneja 52 personas; se han celebrado 19 matrimonios y han ocurrido 33 defunciones.

Nueva Junta

Ha sido reelegida, conforme

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7.

(Sorteo del día 23 de enero)

Premiado con 125 pesetas, el número 725. Y con 12,50 pesetas los terminados en 25

(Sorteo del día 24 de enero)

Premiado con 125 pesetas, el número 607. Y con 12,50 pesetas los terminados en 07

cesitada; no se causaría daño alguno a nadie ya que la Cámara podría trasladar sus servicios a otro lugar; la cantidad de superficie cubierta que se adquieren en estos locales tienen la posibilidad de acondicionamiento que será más barato que la nueva construcción y que posiblemente costase menos pesetas que la del solar y pañera se intenta alquilar.

No hay por qué reseñar que la amplitud de la calle, la más espaciosa del pueblo, vendría magníficamente a las posibles formaciones de las Falanges juveniles en los días que fuese preciso.

No obstante doctores tiene... YUGO.

con los Estatutos, la Junta del Centro Recreativo Cultural, quedando constituida ésta con los señores siguientes: Presidente, don Isaac de la Lastra Padín; vicepresidente, don Lorenzo García Iglesias; secretario, don Jesús López González; vicesecretario, don Apolonio Carretero González; y vocales, don Tomás Arrabal Parrón; don Desiderio Alvarez de la Fuente y don Pedro Sánchez García.

Natalicio

En Madrid, ha dado a luz un hermoso niño, segundo de sus hijos, la esposa de nuestro distinguido amigo Antonio Alonso Gutiérrez (de soltera Manolita López), al que le han sido impuestos los nombres de Juan Carlos. Tanto el niño como la madre disfrutan de buena salud. Nuestra más cordial enhorabuena.

Ecós de sociedad

En la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Asunción, de esta villa, han contraído matrimonio los jóvenes Ricardo Morales Martín y Carmen del Mazo Lázaro, de distinguidas familias.

Hicieron la entrada en el templo a los acordes de una marcha nupcial, dando el brazo a la novia su padrino de boda, don Ricardo Garrudo Martín (hijo) y el novio a su hermana y madrina, Tere Morales Martín.

Bendijo la unión el párroco (Continúa en 4.ª página)

MONTESA

PRESENTA LA

"Brio 80"

1956

"Puño de gas con índice indicador de abertura"

"Nivel de gasolina"

"Sillín bipoza (Polinox) más amplio y confortable"

"Cadena trasera más ancha y reforzada. Corona desmontable"

"Caja de herramientas con cerradura "Clidisor"

"Commutador sobre manillar para luces de "carretera" "cruce" y "ciudad", bocina y parada."

"Faro con luz de "ciudad" y cuenta-kilómetros iluminado. Caja de conexiones independiente"

"Bocina incorporada en el faro"

NEUMATICOS
PIRELLI

Concesionario exclusivo: García & San Frutos, S. L.—Carretera Nueva, 3.—Teléfono 736

El cine y la moral

En los actuales momentos discute una Comisión especial parlamentaria en Roma el proyecto de ley sobre la cinematografía presentado al Parlamento italiano. Se trata de unificar en un solo texto la legislación sobre el cine en sus aspectos múltiples, no solo industriales y económicos, sino artísticos y morales. El cine constituye una gran preocupación en Italia y la propia magistratura del país por intermedio de los jueces que tan de continuo han de entender en cuestiones de cine o en sus consecuencias ha levantado su voz de alarma. Entre los problemas que estudia la Comisión italiana se presenta uno que es realmente de interés; el de la discriminación de películas que se estiman propias para todos los públicos o solamente para personas mayores. Todos parecen de acuerdo en que convendría ir hacia un cine especial para niños, dejando a estos fuera totalmente de la asistencia a proyecciones que desde la primera concepción de la película no les estuviesen singularmente dedicadas. Esto simplifica el problema general, dejando ya un público en el que solo figuran los adolescentes y los mayores, a los que se pudiera atender separadamente y de manera adecuada. Pero mientras en todas partes el cine no entre por los carriles de la responsabilidad serán necesarias la vigilancia rigurosa y la discriminación y la clasificación.

La higiene espiritual —base del vivir honrado— no puede dejarse al arbitrio de un cualquiera; acaso de un sediento de riquezas y perturbador del orden moral. Que de esta plaga hay mucho por desgracia en este mundo. Estos pensamientos no excluyen que el cine pueda tratar problemas vivos y extraer de ellos lecciones importantes de un recto vivir.

ELIXIR ESTOMAGAL
SAIZ DE CARLOS
ESTÓMAGO INTESTINOS

La escritura visigótica

Importancia paleográfica de las pizarras castillenses

«La escritura corriente usada en España durante los tres siglos del pueblo visigótico —471-711— es uno de los temas más sugestivos para la investigación, precisamente por las dificultades que presenta su estudio; no se conoce ningún documento original que corresponda al mencionado período, excluyéndose de esta manera todo posible examen diplomático directo. (Matilde Serano. H. de España, T. III, página 357. Menéndez Pidal).

La carencia absoluta de documentos con escritura visigótica, es debida a las siguientes causas:

Las luchas religiosas comenzadas por Leovigildo, alcanzaron a los monasterios católicos, destruyendo sistemáticamente todos los volúmenes no arrianos, que estos centros de piedad y ciencia acudaban.

Después del III Concilio de Toledo, Recaredo, para borrar de la cultura visigótica toda huella de ulianismo, organizó una destrucción total de los volúmenes y escrituras arrianas.

Había transcurrido poco más de un siglo, de aquella fecha en que Recaredo I, había adoptado el catolicismo y el latín, como religión e idioma de la Hispania goda, cuando tuvo lugar la irrupción islámica.

Con los hijos de Alá, finalizó la destrucción de archivos y documentos visigóticos, ya que los árabes no respetaron los derechos «internacionales» existentes entre vencidos e invasores, sobre el reparto de tierras, e introdujeron un nuevo régimen de propiedad y condiciones personales.

Las huellas de Muza hicieron cenizas la documentación oficial de la «Cancillería Regia» y del «Aula Regia» e, igualmente, la de carácter privado o particular. El Thesaurus que, además del Erario del Estado, archivaba los códigos, los diplomas soberanos, los tratados internacionales. Archivos que guardaban los títulos de propiedad particular y los archivos monásticos, que atesoraban los más importantes documentos y volúmenes.

A estas tres destrucciones sistemáticas es debida la carencia absoluta —hasta los hallazgos «castillenses» en tierras de Avila— de documentos auténticos con escrituras visigóticas.

Así llegamos a los tiempos actuales. Solo tres documentos correspondientes a esta época se conservan; pero no documentos ori-

ginales, sino transmitidos en copias realizadas posteriormente:

1.º El diácono Vicente, que posteriormente ocupó la Sede Episcopal de Huesca, renuncia a la herencia paterna, donándola al abad San Victoriano, en Beltrona.

2.º Testamento del anterior diácono, como obispo de Huesca, haciendo donación de sus bienes a la Catedral de Huesca. Estos documentos fueron copiados en las hojas de «guarda preliminar» de la famosa Biblia de Huesca del siglo XII.

3.º Documento que hace referencia a una donación del rey Chindasvinto a un monasterio en el año 646. Este documento desapareció y se desconoce su existencia que de él hace Ramiro II, confirmando la donación el rey visigodo.

Fuera de nuestra patria están el «clásico» manuscrito Autun—27, (Francia) y el llamado «Oracional mozárabe de Verona, de fecha y paleografía no bien definidas.

El manuscrito de las «Etimologías de San Isidro» de la Biblioteca Nacional de Madrid, de notoria semejanza con el Oracional mozárabe, es de data discutible aunque posiblemente del siglo IX.

Por todo ello, la auténtica «escritura visigótica» era realmente desconocida, hasta que tuvimos la fortuna de hallar pizarras y fragmentos de pizarras con «caligrafía» visigótica, en Los Corralillos de El Castillo de Diego Alvaro, paraje para el que hemos reclamado el histórico toponímico de Gérticos.

Ciertamente que no sólo en Los Corralillos, con sus vestigios inconfundibles de edificaciones visigóticas, sus necrópolis en cistas de basalto, su cerámica y su metalurgia características, hemos hallado pizarras con esta escritura.

También la comprobamos en Santa María de la Cabeza, Navasangü (Solosancho). En Arevalillo, en Galinduste paraje de El Cañal y Cabezas del Villar. (Avila).

Lo sorprendente ha sido que en excavaciones arqueológicas tan interesantes y excepcionales como las de Recópolis, El Castro de Yebra de Santo Domingo de Silos, Castiltierra, Duratón, Guarrazar, etc., etc., no haya sido hallada una simple pizarra con paleografía visigótica, va fuera uncial, semiuncial, redonda, o cursiva.

«La hipótesis en la actualidad aceptada casi unánimemente es que, con excepción de los insula-

Los toros de Guisando

Por FERREOL HERNANDEZ.

Don Eduardo Ruiz Ayúcar, persona de reconocida cultura en Leyes, Letras e Historia, ha publicado en EL DIARIO DE AVILA del 13 de enero de este año un interesante artículo acerca de los Toros de Avila y de Guisando, concretando su pensamiento sobre «Un toro que se perdió y otros que pueden perderse».

Casi todo él versa acerca del primer punto, es decir, del toro que se perdió, contra la opinión de un articulista de «A B C» que en 30 de octubre escribía «Eran cinco y son cuatro los toros de Guisando».

Contra este articulista, Gregorio Prieto, se esgrimieron las armas de las Letras y se lanzaron al ruedo Rafael Gómez Montero, siguiendo a don Baltasar Cuartero, académico de la Real de la Historia, Luis Armifián y últimamente don Eduardo Ruiz Ayúcar, todos los cuales convienen en afirmar que no se ha desmandado ni perdido ningún toro de Guisando, porque éstos fueron siempre cuatro y nunca cinco.

No vamos a intervenir en este pleito histórico, para defender una de las dos opiniones, que se pueden concebir de igualmente probables, pues no está levantada tan sobre arena, como parece, la que sostiene que en un tiempo fueron cinco, aunque desde hace mucho tiempo no se cuentan sino cuatro.

Escritas estas líneas, aparece de nuevo en el diario «Arriba» otro artículo de Gregorio Prieto (22 enero 1956) en el que mantiene su opinión de los cinco toros, haciendo descansar su afirmación sobre la voz del pueblo, la tradición por aquellos contornos y sobre la doctrina de la Enciclopedia «Espasa», en la que se afirma que en el siglo XVI «eran cinco y al presente solamente cuatro».

Y así está hoy planteada esta cuestión, a la que ciertamente no concedemos una importancia transcendental en la Historia, pero sí de interés y curiosidad, por haber sido testigos mudos de un acontecimiento de los más importantes de nuestra Historia: el que puso en manos de nuestra Isabel el derecho a la corona de Castilla, con lo que se logró la más alta empinación de España a sus días de gloria, desmoronada el reino en las inhábiles y torpes manos de Enrique IV.

Nuestro Cervantes les llama no célebres, pero sí «valientes toros de Guisando» y no tanto, creo yo, por ironía, cuanto porque en aquella memorable fecha de 19 de septiembre de 1468, poniéndose a servicio de la Princesa de España, haciendo del granito de su cuerpo carne y sangre de la mejor raza bravia, con lumbré en sus ojos y eltanería en sus testas, se dispusieron a no consentir que ningún fementido entorpeciera en Gui-

sando la exaltación al reino de la mejor de las princesas españolas.

Ellos sienten orgullo en recordar que sus ojos extasiados vieron llegar aquel día hasta las puertas de una posada una hacanea vigorosa con silla guardada de plata y con las ancas ricamente gualdrapadas, en la que iba montada la joven princesa de los cabellos ondulados, entre sedas, brocados y terciopelos, a quien acompañaban, seguidos de docientos lanzas, heraldos, escuderos y los más ilustres personajes de su corte.

Ellos vieron que el cortejo de más honor le constituían tres prelados: don Alonso Carrillo, arzobispo de Toledo; el de Burgos, don Luis Osorio y el de Cortes, don Íñigo Manrique de Lara. Carrillo les pareció personaje altivo y dominante. En su rostro reflejaba honda inquietud.

Vieron así mismo que por el camino de Cadalso llegaba al mismo tiempo otra comitiva. Una multitud de estandartes flameaban sobre cabezas de heraldos y escuderos y brillaban al reflejo del sol el oro de las dalmáticas y el acero de las lanzas... Detrás un grupo de migueletes... el nuncio y legado del Papa Paulo II, don Jacobo de Veneris. Detrás el Rey, Enrique IV; llevando a su izquierda al marqués de Villena. Seguía el cortejo de que formaban parte el obispo de Calahorra, los condes de Plasencia y de Benavente, los de Miranda y Osorno, el adelantado mayor de Castilla, don Pedro López de Padilla, con otros muchos cortesanos y caballeros.

Recuerdan los toros con placer toda la solemnidad histórica del momento, en que llegando a la venta de Guisando, se enfrentaron de cerca las dos comitivas. Paso a paso y de distancia, la Princesa tomó la mano derecha de Enrique, para besarla. No lo consentió el Rey y abrazándola la besó en su frente y mejillas. Crean recordar también que la Princesa invitó al arzobispo a una semejante ceremonia de acatamiento al Rey y que de manera áspera y desabrida replicó altivo el arzobispo: «Ninguna cosa faré hasta que Su Alteza vos declare por heredera y legítima sucesora de estos reinos». La solemnidad subía a su más alto grado de majestad histórica.

El Rey juraba en manos del legado apostólico tener a Isabel «como su hermana muy amada» como a hija e su primera heredera». La Princesa ordenó la lectura de una carta a Carrillo, en que justificaba por la paz del reino la concordia con el Rey, su hermano, pidiendo absolución para los que fueron secuaces del Rey Alfonso. Absolvió el Nuncio y doblando el Rey y la Princesa sus rodillas, poniendo sus manos derechas sobre la cruz trazada en el pergamino de la concordia «prometieron e juraron por el nombre de Dios e de Sancta María... de que ternán e guardarán todas las cosas susodichas».

Cuando los toros en la soledad de la cerca de Guisando, para distraerse en sus ocios al paso de los siglos, dialogan y comentan la escena que contemplaron en el 19 de septiembre de 1468, se sienten orgullosos de haber sido testigos de aquella memorable ocasión, y parecen extrañarse de que no se les haya concedido ninguna condecoración académica por tan singular mérito. Pero con ella o sin ella, reconocen que nadie les puede negar una impor-

tancia en la cultura española, por muy brutos y verracos que se les suponga. Y burlones, se complacen en ser desespecializados de arqueólogos e investigadores. Han sabido que unos les atribuyen un origen egipcio, símbolo de divinidad; otros ser de la civilización ibero-tartásica: quien les estima hitos terminales entre diversas tribus, quien indicados de cañadas ganaderas, ya símbolos protectores de los ganados, ya monumentos funerarios.

No les dió la Naturaleza semblante apropiado para la risa, pero se ríen y no poco cuando junto a ellos leen una de las primeras páginas de «El Isarillo de Tormes» en que se refiere cómo el hijo de Tomás González y Antonia Pérez se determinó a servir de isarillo a un ciego de Salamanca, el cual mandó a Lázaro que se llegara a un toro, también de piedra, aunque sin duda de distinta ganadería, que estaba colocado en la puente de Salamanca, y habiendo Lázaro arimado su cabeza al verraco, el ciego afirmó recio la mano y dióle una gran calabazada, que le duro más de tres días el dolor de la cornada, diciéndole al mismo tiempo: «Necio, para que aprendas que el mozo de ciego un punto ha de saber más que el diablo.»

Se envanecen de que el mismo Lope de Vega se haya ocupado de ellos en su obra dramática. *El mejor maestro, el tiempo*, donde dialogan los personajes diciendo:

—¿Ha visto vuesa merced a aquel pradillo ameno a los toros de Guisando?

—Sí he visto.

—Huelgome dello.

Saben en fin muy bien que de ellos hab'an los historiadores y cronistas más celebrados. Les son familiares los nombres de Hernando del Pulgar, Enriquez del Castillo, Mosen Diego de Valera, Palencia, el P. Sigüenza, el P. Florez y otros muchos. Se saben de memoria lo que escribieron relativo a ellos La Fuente, Ceán, Bermudez, Masdeu, Ballesteros y otros autorizados historiadores. Por todo lo cual se estiman merecedores del máximo respeto y consideración, pues el cielo les h'zo testigos del memorable acontecimiento del Pacto de Guisando, principio y origen del engrandecimiento de España. Lo que les trae con recelosa inquietud es que Cervantes les llame «valientes», porque presumen que dado el ingenio tan fecundo en gracias, donaires, invenciones y burlas de don Miguel, es muy probable que les llamara valientes por ironía, para hacer saber al mundo que eran unos

KALEIDOSCOPE

Solución al crucigrama

Horizontales—1 caídas. 2 mártir, OM. 3 orea, alma, 4 creso, oaN. 5 eIL, norte. 6 amos, leer. 7 rs, anonNA. 8 ranura.

Verticales. — 1 mocear. 2 arri-mar. 3 créelo. 4 atas, San. 5 on, nn. 6 dra, olor. 7 lorens. 8 soma-ten. 9 manera.

Un bisoño

La visitadora social recorre la penitenciaría enterándose de la situación de los presos en su afán de aliviarlos y prodigando consejos y frases de consuelo.

A un anciano presidiario le pregunta:

—Y a usted, ¿qué es lo que le trajo aquí?

—La inexperiencia de la juventud, señora.

—¿Cómo? ¡Pero si tiene usted más de setenta años!

—Me estoy refiriendo al que fué mi abogado, señora.

El camión que voló

Recientemente se ha transportado por vía aérea, desde Southen a Calais, un camión de seis toneladas. Se cree que ésta es la primera vez que se ha transportado en avión un vehículo de este tamaño. El camión iba cargado de maquinaria agrícola que se exhibirá en una exposición de Bélgica.

A la sección de reclamaciones

—¿Sabes lo que le ha pasado a Elías?

—¿Qué fué?

—Pues que se quedó sordo a causa de un accidente.

—¡No! le trasladaron a la sección de reclamaciones...

A poco se mata

El mocete entra en casa con aire misterioso y revisténdose de importancia, y dice a su madre:

—¿Sabes mamá? Por poco no vuelves a verme vivo.

—¡Dios mío! ¡Hijo de mi alma! ¿Qué es lo que pasó?

—Me caí de una escalera de quince metros.

—¿Y no te has hecho ningún daño?

—No. Cuando me caí estaba en el primer escalón.

Anúnciese en

«EL DIARIO DE AVILA»

Administración: Plaza del Teniente

Arévalo, núm. 7.

manos y sesudos toros, incapaces de asustar a nadie con un mugido. Eso les parece una burla intolerable, de la que, a tener certeza, tomaran inexorable venganza, porque están dispuestos a que como perdió una mano en las aguas de Lepanto, pierda, si resucita por virtud divina, en una acometida de su furia la gracia y la sal de su sabroso ingenio.

El Banco de España destina diez millones a obras benéficosociales

Con motivo del centenario instituye premios trianuales por 250.000 pesetas y gratificará con paga y media a todo el personal y pensionistas

MADRID. — Con motivo del centenario del Banco de España, que se cumple el próximo día 28, ha tomado el Consejo de Administración de la entidad el acuerdo de gratificar a todo su personal, así como a los pensionistas y jubilados, con una cantidad equivalente a paga y media.

En la sesión que celebró dicho Consejo en la mañana de ayer decidió asimismo dedicar 500.000 pesetas para la creación de unas becas, conforme a las normas que establezca el ministro de Educación, y establecer dos premios trianuales, el primero de

ellos por un importe de 150.000 pesetas y el segundo por 100.000, para premiar a los autores de las dos mejores obras que se publiquen sobre temas económicos en general o crediticios y bancarios.

Diez millones para obras benéficosociales

El Consejo de Administración del Banco entregará a Su Excelencia el Jefe del Estado en la audiencia especial que le ha concedido la suma de diez millones de pesetas para que sean atendidas con ella obras de carácter benéfico social.

UNIVERSITARIO

En caso de accidente acude al Sindicato Español Universitario que, colaborando con la Mutualidad del Seguro Escolar, te proporcionará la asistencia que sea necesaria para que tu lesión quede totalmente curada.

res, todas las impropriadamente llamadas nacionales, proceden de la cursiva romana». R. Armengol; Cuadernos de Historia de España T. XIII. 1950. B. A.

Esta y otra hipótesis, con categoría de dogma científico, podrán sufrir variaciones considerables, una vez examinadas con la frialdad y calor o constancia que requieren estas investigaciones, las pizarras «castillenses» como únicos documentos originales y auténticos de la época visigótica, en el campo paleográfico.

Arsenio Gutiérrez Palacios.

Foro abulense

Viviendas y urbanismo en Avila III

Ha sido muy celebrado el plano de Avila que se publicó con el folleto que contiene la conferencia del doctor Galán sobre el tema que encabeza este comentario que hemos publicado autorizados por la Fiscalía de la Vivienda, con gratitud que hacemos pública. Los abulenses han podido conocer la zona de reforma interior y las nuevas barriadas, éstas con la extraordinaria y afortunada novedad de consignarse los nombres de las nuevas calles.

Esta denominación de las calles nuevas se estaba haciendo desear por haber causado grandes conflictos y pérdidas de tiempo, en especial a médicos, practicantes, carteros y cobradores, el caos que hasta ahora existía. El Ayuntamiento ha puesto manos sobre el asunto y por fin ya sabemos como se llaman las vías de nueva creación y algunas otras que carecían de nombre o le tenían provisional.

Respecto a los nombres dados a las calles, nada tenemos que objetar. Han sido objeto de meditado estudio y en definitiva lo que más urgía era que las calles se llamaran de alguna manera. Algunos de los nombres son de estricta justicia. Se echan de menos otros, pero esperamos que se acuerden de ellos cuando se continúe la formación del nomenclator. Porque hasta ahora sigue incompleto.

Reiteradas veces se ha dicho en estas columnas que había que acabar con los nombres repetidos; esos de la Trinidad, Santiago, Santo Tomás, San Nicolás, etc., que tienen plaza, calle, cerrijo, bajada, paseo, traviesa y demás denominaciones análogas. Existen además algunas calles nuevas que creemos no han sido denominadas. Otras viejas tienen nombres poco apropiados que deberían sustituirse.

Parejo a ello debe ir la numeración. Hay numeraciones anárquicas; otras inexistentes; otras confusas. Es cosa fácil de resolver y rápida de realizar.

Ya deberían estar puestos los nuevos nombres en las nuevas calles. El burocratismo indispensable exigirá la petición de presupuestos a las casas constructoras de placas, su examen, nos abemos si algún con curso. Mientras tanto nadie sabe cuales son las calles nuevas. Sigue la confusión y puede durar mucho tiempo. Pero con buena voluntad cabe una solución provisional y eficaz, colocando unas tablillas con los nombres correspondientes, que pueden ser pintadas con los propios medios del Municipio. A la vez que se colocan las tablillas se pueden ir pintando los números de los portales, también de manera provisional para que después se pongan las placas o azulejos a gusto de los respectivos interesados. El problema se resuelve en el acto y los médicos podrán encontrar a sus enfermos y los carteros a sus destinatarios.

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila viernes y sábados
Esteban Domingo, 9

SE PRECISA dependiente comercio. Informes, Teléfono 268 y Oficina de Colocación. Absoluta reserva.

Calificación moral

de las películas que se proyectan hoy en Avila

«Esposa último modelo» (3).
«Magnolia» (3).
«La viuda alegre» (3 R)

Otra vez Real Avila C. F.

Fué uno de los acuerdos de la junta directiva de nuestro primer club, celebrada ayer

Posibilidad de instalación de un domicilio social

Anoche celebró reunión la Junta Directiva del Avila Club de Fútbol, tomando el acuerdo de volver a utilizar, a partir del próximo domingo, la denominación de Real Avila Club de Fútbol que ya ostentó nuestro club en su primera época, por real concesión al ser presidente de honor el Príncipe de Asturias, de lo que ya publicamos a su debido tiempo amplia información.

La junta quedó enterada también de las contestaciones dadas a la encuesta que la Federación ha hecho sobre la reorganización de la Tercera División, las cuales publicaremos en nuestro diario. Por último trataron de la posibilidad de instalación de un domicilio social para el club.

Ecos de sociedad

De días

Mañana los celebrará el muy ilustre señor don Luis Serna Núñez, canónigo de la S. A. I. Catedral.

VENDO casa dos plantas con patio y jardín. Principal libre. Informes: Sr. Mediero. Tel. 137.

Doctora Carmen Lopez Calvo

Médico Puericultor de la Casa Salud Valdecilla
Enfermedades de los niños
Rayos X
Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7
Avenida José Antonio, 15. Avila



Serrería con carnet

comprase Madrid. Hermostilla 52. Tomás.

Luis Nieto González

MEDICO - DENTISTA
Avenida de José Antonio, 15
Consulta de 10 a 1 y de 4 a 6.

PIEDRAHITA

(Viene de 2.ª página)

arcipreste, don Agapito Rodríguez Sánchez, que pronunció una plática alusiva al acto. Ante la representación del Juzgado, a cargo del agente judicial don Aurelio López Pérez, firmaron los contrayentes el se'a correspondiente, actuando de testigos, por parte del novio, don Julio de la Calle, don Ismael Nieto, don Alfredo Hernández y don José Morales; y por parte de la novia sus familiares don Santiago, don Mariano y don Lorenzo del Olmo.

Terminada la misa, en la que cantó el coro parroquial a cargo de jóvenes de Acción Católica, a cuya institución pertenecía la desposada, se trasladaron los invitados a casa de los contrayentes, siendo delicadamente obsequiados.

El ágape fué servido por el acreditado Café Restaurante Moderno.

El nuevo matrimonio marchó en viaje de bodas para visitar varias capitales españolas. Reciban, pues, nuestra sincera felicitación.

TOS-SAN

USTED PUEDE PREGUNTAR.

El puente derrumbado cerca de Santo Tomé de Zabarcos

De eso y de otros problemas se ocupa constantemente la Diputación Provincial; dice su presidente

En nuestro Diario de anoche se insertaba una Carta abierta de la cual extraí el siguiente párrafo:

«En la carretera que va desde San Pedro del Arroyo a Muñico y en las proximidades de Santo Tomé de Zabarcos, existe un puente caído desde hace bastantes meses, y que derrumbó el río Arevalillo en una de sus crecidas».

Eilo me ha llevado hasta la Diputación Provincial. En su despacho oficial ha tenido la amabilidad de recibirme el presidente, ilustrísimo señor don Joaquín Leirado de la Cámara, siempre complaciente en nuestras visitas.

Expongo mi idea. Quiero saber algo sobre lo que anteriormente se publica.

—Desde hace tiempo—comienza el señor Leirado de la Cámara—la Diputación está haciendo gestiones para que el camino vecinal que va de San Pedro del Arroyo a Santo Tomé de Zabarcos pase a ser de la Jefatura de Obras Públicas, puesto que forma parte de la carretera local de Sanchidrián a Mengamuñoz, en

cuyo trayecto está ese puente hundido, del cual nos hemos ocupado constantemente lo mismo el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, que yo, que el ingeniero jefe de los Servicios de Vías y Obras de la Diputación, no habiéndose acometido ya la obra por la imposibilidad absoluta, en este tiempo, de efectuar la construcción de los estribos para hacer el nuevo tablero.

Y prueba de que nuestra preocupación no es de ahora —añade— es que ya estaba proyectado el viaje que esta tarde allí haré con el ingeniero jefe de Obras Públicas y el ingeniero jefe de Vías y Obras de la Diputación, para estudiar sobre el terreno una solución provisional que, desde luego, no es nada fácil.

También quiero que haga constar —terminó don Joaquín Leirado— que no es cierto que Santo Tomé de Zabarcos esté incomunicado, ya que, aunque con mayor recorrido, puede perfectamente establecer contacto con la Capital, yendo por Grandes a coger la carretera de Muñico.

Ha sido muy amable, señor presidente.

PP L.

TEATRO PRINCIPAL Mañana SENSACIONAL ESTRENO En Technicolor EL TEMIBLE BURLON

Autorizada para todos los públicos
CLAMOROSO EXITO

Un millón novecientas mil pesetas para los dos acertantes de trece resultados

Los de doce cobrarán muy cerca de las veinte mil

Resultado provisional del escrutinio de las Apuestas Mutuas Deportivo Benéficas correspondientes a la XVII jornada de Liga, del día 22 de enero de 1956.
Boletos vendidos, 2 308 616.
Recaudación, 6 925 848 pesetas.
55 % de premios, 3 809 216,40 pesetas.

CARTELERIA

Espectáculos para hoy
Cine Gredos.—«Esposa último modelo».
Gran Cinema.—«La viuda alegre».
Teatro Principal.—«Magnolia».

Electra Abulense, S. A.

Corte de corriente el próximo domingo

Ponemos en conocimiento de los señores abonados y público en general que, el próximo domingo, día 29, se cortará la corriente en toda nuestra distribución desde las diez hasta las once horas, para proceder a trabajos urgentes en las instalaciones de nuestra Sociedad productora «Saltos del Alberche, S. A.», a cuyos efectos se ha recabado la autorización oportuna del señor ingeniero jefe de la Delegación de Industria.
Avila 25 de enero de 1856.

SE ALQUILA local de negocios, planta baja, en el mejor sitio de Duque de Alba. Razón: Teléfono 35 49 86 de Madrid.

Aunque profano en la materia, me atrevo a echar mi cuarto a espaldas sobre la traída y llevada cuestión de la repoblación de gran parte de los «esquilmos campos» abulenses.

Indudablemente se hace preciso acometer con urgencia la ingente tarea que esto representa. Es paradójico que pueblos que se denominan «de Pinares» no tengan un solo pino en todo su término municipal. Y resulta inadmisible que cantidades considerables de terrenos, perfectamente improductivos, sigan año tras año esperando una mano piadosa que arroje en ellos la semilla que precisen, para convertirse en unos años en un emporio de riqueza. Me atrevería a asegurar que constituyese incluso delito de lesa patria el permitir que dichos terrenos permanezcan baldíos. Hay que incrementar la producción española en todos los órdenes y sobre cada español, sobre cada familia, sobre cada colectividad y sobre cada municipio, gravita la responsabilidad de obtener de sus tierras el máximo rendimiento.

Hay que acabar con las tierras estériles y yermas... pero cuidado. Está muy dentro de lo posible que el bosque —ese bosque que se pretende crear— nos prive de ver los árboles. Inciese en buena hora una intensa repoblación forestal hasta lograr que ni un solo palmo de tierra apta para este fin quede sin arbolado. Pero no se olvide que el campo tiene entre otras muchas misiones, tres fundamentales. Tres misiones a cual más importantes y vitales y que deben ir armónicamente conjuntas si se quiere obtener del campo el rendimiento máximo.

Estas tres misiones, (sin que el orden de relación indique prioridad de importancia) son: Producción de arbolado; siembra de

cereales y sostenimiento del ganado. Tres puntales a cual más importantes en la economía nacional.

Antes de lanzarse de lleno a la repoblación forestal, hay que tener en cuenta que en muchos lugares de los «esquilmos campos abulenses» se mantienen varios millares de reses de ganado lanar y vacuno. Y que esas reses están clamando por una regeneración de pastizales. Que otra buena parte de esos terrenos compensa con creces los sudores y sacrificios de los labradores que ejecutan en ellos sus siembras de cereales... Y que si los rendimientos no son mayores hay que achacarlos en gran parte a otra clase de repoblación: La repoblación «coneja» (leas vedados de caza, que tan extraordinario incremento han tomado en los últimos años). El hecho cierto es que entre tallares y vedados la agricultura y ganadería tiene suspendida sobre sus cabezas la trágica espada de Damocles.

Quizá peque de ingenuo pensando que es facilísimo armonizar estos aprovechamientos. Pero realmente así lo creo. Afortunadamente nos sobran en Avila técnicos competentes para dictaminar en cada caso concreto las posibilidades y tipo de producción de las distintas zonas afectadas por los proyectos de repoblación forestal. Tiéndase pues a una labor conjunta. Hágase un detenido estudio sobre el terreno y procedase luego a intensificar la repoblación forestal, la repoblación ganadera y la regeneración de pastizales y el incremento de cultivos.

De esta sencilla forma, se incrementará la repoblación forestal, se mejorará y multiplicará la cabaña abulense, se obtendrán mejores cosechas... y todos tan contentos.

Kiros.

Un pastor, atacado por dos lobos, en Cretas (Teruel)

Le produjeron varias heridas en una pierna

TERUEL. — En el pueblo de Cretas, una pareja de lobos atacó a un rebaño cerca de la estación de dicho pueblo. El pastor pretendió ahuyentar a las fieras con piedras y palos, pero las alimañas, hambrientas, se lanzaron contra él, viéndose obligado a subirse a un árbol para ponerse a salvo, no sin que antes uno de los lobos le hincase los dientes en una pierna.

Las fieras permanecieron durante largo tiempo al pie del árbol, hasta que los perros que guardaban el rebaño consiguieron

ponerlas en fuga. El pastor fué asistido en Cretas, apreciándose le heridas en el tercio inferior de una pierna y desgarramiento de músculos.

La Guardia Civil y algunos vecinos salieron al monte para tratar de capturar a las alimañas. — (Cifra).

DR. HÉRAS

MEDICINA INTERNA
Rayos X
Consulta de 1 a 3
Generalísimo Franco, 5. — Avila

Un caso único en la historia médica

Trasplante de un riñón de un hermano-gemelo--al otro

La operación se hizo el año 54 y hasta ahora las pruebas de función renal son normales

Un caso único en la historia médica; en los Estados Unidos viven dos hermanos gemelos —Richard y Donald Merrick—, uno de los cuales, Richard, vive hoy gracias al trasplante que en 1954 se le hizo de un riñón de su hermano.

Richard Merrick padecía nefritis crónica («mal de Bright»). En agosto de 1954 (después de ser licenciado del Ejército) su estado se agravó, perdió 25 kilos de peso y padecía intoxicación urémica. No había esperanzas con el riñón artificial y entonces se pensó en la posibilidad de salvarlo tras plantándole un riñón de su hermano gemelo. Y se esperaba buen éxito por tratarse de hermanos gemelos «univitelinos», es decir, los de mayor semejanza por pro-

ceder de una sola célula madre y, por tanto, el riñón injertado tendría una exacta composición química respecto al tejido donde se iba a trasplantar.

A finales de 1954, los doctores Harrison y Murray (en el hospital Peter Ben Grigham) hicieron la operación de trasplante. Desde entonces ambos hermanos se hallan sometidos a una revisión periódica, y las pruebas de función renal que se realizan cada dos o tres semanas son absolutamente normales. El doctor Merrick asegura que se trata de un caso único en la historia médica y que el éxito se debe a que son dos hermanos gemelos «univitelinos» es decir, dos variantes de un mismo ser.